

## **« Stand up Tacloban/ Stand up Don Bosco !” à l’ Institut Don Bosco à Bruxelles, Woluwé Saint-Pierre.**

« Cette année scolaire 2014-2015, deux classes du premier degré de l'Institut Don Bosco Woluwé accompagnée de leurs deux titulaires ont organisé une mission pour soutenir et surtout s'informer de la situation critique que vivent les Philippins suite au passage du Typhon Haiyan en 2013. Tout a commencé par une matinée consacrée au sujet durant laquelle les jeunes ont découvert les ravages provoqués par le typhon mais aussi la détermination et le courage de la population locale. Ce fut l'occasion de suivre une animation dispensée de mains de maître par Madame Lehembre, professeur récemment retraitée de notre institut et membre de l'ONG Entraide et Fraternité. Les élèves de 2D et de 1S ont, au préalable, suivi quelques cours d'étude du milieu en rapport avec la problématique des typhons. Ensuite une mission fut menée au chalet nouvellement construit dans la cour de l'institut. Une vente de bonbons pendant les récréations a permis de récolter une très modeste somme d'argent. Peu importe, car nos élèves ont appris beaucoup et sont sortis plus grands de cette expérience. Nous avons également vendu quelques glaces lors de la journée portes ouvertes à l'institut afin de sensibiliser un maximum de personnes. Pour diffuser l'information aux autres élèves du premier degré, des affiches furent réalisées et présentées dans les différentes classes, elles furent bien utiles pour décorer le chalet. Deux petites classes du premier degré se sont mobilisées, ce fut une bonne première mission pour notre chalet. Don Bosco s'associe et soutient une école de Tacloban en reprenant leur slogan STAND UP TACLOBAN / STAND UP DON BOSCO », Geoffroy Guéli, professeur.

Ci-dessous, les réactions des jeunes au lendemain des dernières ventes au chalet:

*« Bonjour, nous sommes heureux d'aider pour la cause des philippines, nous essayons de vendre encore des bonbons et des glaces... Maintenant, depuis cette mission, j'ai pris connaissance de la situation. », Hassan.*

*« Une action, une réaction. C'est ce que je me suis dit en achetant et en vendant les produits proposés. J'ai apprécié de voir les Philippins garder le sourire auquel je m'associe. », Ali.*

*« Très agréable de travailler pour une cause comme celle-là. Je souhaite bonne chance aux Philippins. A présent, je saurai de quoi je parle quand j'entends parler d'un typhon. », Antoine.*

*« Je suis très heureux de participer à la solidarité avec les Philippines. J'ai compris la chance que j'avais d'être ici en voyant les images de Tacloban dévasté. », Jérémy.*

*« Nous avons apprécié travaillé à cette cause, on espère que l'argent que nous avons gagné aidera les Philippins. Une goutte d'eau dans l'océan, nous le savons! », Logan.*

*« Je suis content de participer à cette opération qui m'a permis de découvrir un pays situé de l'autre côté de la planète. », Hubert.*

*« C'était intéressant d'aider des gens qui vivent de telles difficultés par rapport aux nôtres qui sont bien ridicules à côté. », Yasin.*

« Nous avons fait une opération "Solidarité Philippines" et on a vendu des bonbons et des glaces. Nous espérons que cette maigre collaboration sera utile pour aider à la reconstruction. Je suis ravi d'avoir pu soutenir cette cause et d'avoir découvert cet archipel. », Ayman.

